

Herrn Oberbürgermeister  
Dr. Kurt Gribl  
Rathausplatz 1  
86150 Augsburg



Augsburg, 15. Juli 2015

## **Veranstaltungen im Rathaus: Ventilatoreneinsatz bei Hitze**

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,

die CSU-Stadtratsfraktion beantragt, dass bei Veranstaltungen im Augsburger Rathaus mehrere Standventilatoren mit Oszillationsfunktion eingesetzt bzw. für diesen Zweck erworben und vorgehalten werden.

### Begründung:

Bei Veranstaltungen im Goldenen Saal kommt es regelmäßig in den Sommermonaten zu teils unerträglich hohen Temperaturen. Schon zu Beginn des Sommers erhitzt sich der Goldene Saal durch die großen Fensterflächen immens schnell. Durch die verhältnismäßig sehr kleinen Fensteröffnungen kann auch keine richtige Lüftung erfolgen.

Da es sich bei den Veranstaltungen meist um besondere Anlässe handelt, lässt die Kleidung der Besucher keine Rücksicht auf die oft unterschätzten Temperaturen.

Alleine aus Gründen der Sorgfalt gegenüber unseren älteren Veranstaltungsteilnehmern sollte mittels ein paar Ventilatoren Erleichterung geschaffen werden. Diese sind flexibel im Einsatz und könnten somit im ganzen Rathaus eingesetzt werden. Auch für Stadtratssitzungen wären diese denkbar.

Mit freundlichen Grüßen

Bernd Kränzle, MdL  
Fraktionsvorsitzender

Peter Schwab  
Stadtrat